

Buntes Sommerfest stimmt auf die Ferien ein

Auch in diesem Jahr fand am letzten Mittwoch vor den Sommerferien unser traditionelles Sommerfest statt – mit allem, was dazugehört: Spiel, Spaß und Leckereien, vorbereitet von den einzelnen Klassen gemeinsam mit ihren Klassenleitungen.

Eröffnet wurde das Fest feierlich von unserer Schulleiterin Frau Ott. Trotz der unsicheren Wetterlage war die Stimmung hervorragend – auch dank einer kurzfristigen, aber gelungenen Änderung: Aufgrund des Regens wurde das Fest kurzerhand in die Sporthalle verlegt. Ein besonderer Dank gilt der Stadt Neustadt-Glewe, die dies so spontan ermöglicht hat. Ebenso danken wir unseren Hausmeistern, Herrn Jörs und Herrn Haferland, die mit großem Einsatz die Sporthalle für das Fest vorbereitet haben.

Musikalisch begann der Nachmittag mit einem stimmungsvollen Programm, das Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit unserem Musiklehrer Herrn Steidl einstudiert hatten. Es folgten viele bunte Stationen, Spiel- und Mitmachangebote – für Unterhaltung und das leibliche Wohl war bestens gesorgt.



Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch von Bürgermeister Steffen Klieme sowie über unsere Gäste aus den 4. Klassen der Grundschule Johann Wolfgang Goethe und der Grundschule Wöbbelin – sie werden im kommenden Schuljahr Teil unserer Schulgemeinschaft.



Ein besonderer Abschluss war – wie in jedem Jahr – der Becherrap: Rund 100 Schülerinnen und Schüler trommelten mit Bechern und Händen im gemeinsamen Rhythmus und sorgten so für ein kraftvolles, verbindendes Finale.



Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern wunderschöne, erholsame Sommerferien! Und wir freuen uns schon jetzt darauf, alle – ganz besonders unsere neuen Mitschülerinnen und Mitschüler – nach den Ferien wieder bei uns willkommen zu heißen.

Silke Schulz

stellvertretende Schulleiterin